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型民主主演ElB紹介者をお量菌防いたじますφ

報 告�  
11) ぷ12(臼}、� 4!261割、� 6/7(8)r2・4・6F.l鐙役員会議事陣織jについて噂震設

重襲撃等� P1~ P5 

(2) 	 2I12(:!I寺嶋術開露9榔わづくり綴議会f樹慨憾i鎌鶴こコヨいて {金書普

資料� P6- P13 

(3)10/171火}実施予定の「ゆすり業まつりJct誌について	 E会襲撃� 

(4) 10/1Iす発行の「ゆザり薬だよりj狭量産� 101き仁ついて (事務総書霊}

(原稿頭車集締切り)8/12(拠

〈納飴� )9/161水i午前中e 

(51重宝り)9/171お� 14時~込書寺、務te:1立9/208(8)14終-15時

議後iこ毎週 火・本・包� 14時-15時仁コミュニテイルーム《滋紡潤いていきまする

マシシ謂シ関係者の7きまいっち織りの要領です“� 

(5)潔燦iiJtJ¥ら� Fまちづくり続減書」のコピー120郡配信について (護室長}

守主将2年埋まから苦悩をま実施しま"9.持ICrソフト函J a鴻襲撃紛ら優先し去さもし

語韓	 案� 
(1)令軍02年度「種主tネットワーク会議むについて・� 10/4日(8)10勝-11善幸{君主主知� 

α)令お� 2年度「ナイト"!1Cコツ」実膨き2去に液凝について〈製紙)念総�  
(3)令軍02年度� n活動助成金Jについて胡阪払い希皇量挙で滋鎌待望書者ヘftR払む¥.(会書記

その他�  

{1) 	 ~矧19Jの役賞会l<t. 10/4(8)10隠-11害事該〉分「楊枝ネットワーク会謹む� 

11華料。分-12善寺田分「役雲量動 {語霊祭} 

(2) 	 令革021 貫主災害義援金幾付李7月懇i (往路 

(31 寮燦干苦1:下水道纂本総重量減免のおま2らせ (会長j 

(4) 	 役総会終了後、� 18澱111湾岸罪集合11:窃滋議会j役員会を行い2ます。 以 上



令手話2年� E月� 2日

逆複合小学校Eままちづくり諮議会� 

f場ず号重量ごコミ� aニティi

会主是正玉谷清務

審静香思 浅隠 驚裁� 

f令事担� 2年� 2JJ.!i'定時役員会j議事控え

日時 令和� 2年� 2月� 2S (al 10:後ト� 12:00

場所 ゆずり猿'"ミエヱニテイノトーム

出席者: 自総会又は管環総合� 

石谷、空宇型車、光材、古来、大事事、重要事事、議問、外uム替繍、大量保

持臣、大丸善後、培帯、舞主主緩鋭、山本、構療、浅田

行総 持本

相:協 大関

口ンサル 大量臨� 

t順平I司、敬軸格骨首十� 21 ~) 

L 稼奇警

石谷幾重量より、模会のご話通事的後‘害たの役員会は4J守主義詩(1Q時より}時総会になりますので

ど総議緩います。� 

(1) [2/1議事緑に自書して質聞こゴ意見がある方はよろしくお願いいたしま十一嚇になし� 

(2) 12/11 1/8 まちづくり協議会代表者交絡会滋事録のご報告

・大合主テーマとして、まちづくります重要のまとめに隠し、まち織代表より、害義ilE.の進拶綾税局

曜講患があった� 3Jl米までに完成荻〉予Z主である

・市に� 3月末lこ擾附し、� 4月の総会で承認線、干専渡提出したい

。市の予算で正鴻官するが‘全市民に渡るのは費量しいので、 ー定件数散になる!:;思われる

・ゆずり葉コミュょニティとして註各役儀1如何~"ピ一代金程度的':I<t院は:~吃rを得ない!:;考え
ている、長量耕袋告にEまt/fの書量すが決まってから対応串総守L士b、� 

.I党にまちづくり針縫舟舞行部銭湯となってくる、i/f会俸をしてまちづく計量おこ数り艦ん廿す

く。

-宝崩市協働のまちづくり推進条例については、ご意見、要撃をヒアヲングして、機約修絞め上本

年中には議会に上劇的予2主である。� 

(3) 	 途重量台ヂィ� scナイトサロンの案通草について

-第2滋盟時計離を予定、青葉台議長まで鶏獲したい

・3/[0 18:冊~時期約盟名的事加者予2主であるが� 2/2時ぷで� 301i以上の参j協子家となつ

っている

→光が肢の小議会長より質1間あり、i::ういう:trl去でPRしている0うか

→翁治会炎、民生委員さんより閥、ポスターあり� 
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→小泉会長却�  41緩めるための揖語曹をrうする的カ¥準備期間はEうか� 

→2か月韓!ll:書留から準備している

→大留さん 守、人でも善良:}JJjしやすい、法裁のサ-t:.スもあり、こ叫融会iと重量まってほしい� 

(4) 光;ft事務局長より

・ゆずり素だより、<1/� 1躍を去、引き取りは� 3/19 14-15時� 

3/22 14-15時� b願いいたLまナ� 

2.滋調障� 

(1) 4/26 (1 0: 朗~12 :朗}総会安実施します

・議案審案は4/51こ事務彪講すいたします

紛 争和� 2年度役員について

建中村会長がS殺から滋係され、まちづくり昔織機爆投kして、逆瓶JlIグリ…ンハイツ会長

前線崎会長が入られます。

・ま士、事務局。滋光骨帯えており、ゆずり楽だよりの編集望書員を募集いたしま寸

*各役員の選任紹介があり、全会致で最善草された

{弁鱗相談役より}

，広報1>ミ湾巴メンパーでは織り訴あり、各議区的立を生設中心iこ拡充L立いので嫁さんよろし

くお緩いします

{砂 機救助成漁の清算を馬辞刷こま端麗いします(仮払いして持奇襲事がまだ等}

員証書事 2/15 までに担騒いします、余計は 2/271~続めたいと考えています 

(4) 市補助金、社協橋理念‘吻紛鰍絡に関する説明実撞� 

(5) まちづくり計麗のまとめについてお装会憂より畿鰐豪華革

哨組量誰から i車薄草壁更になっ先鋭分の幾号号、表紙怒裏入設款の議事1潟、はじめに務状~線機、
雑緩母終来像、革本話事撃の総務、あとがき賓終音量幸町� 

*011 '"ンサt:点二森さんより著書I張緩月間

・3まちの将来像と基本目標の予測線繰

・期総統は、警表現の統一化

・閥次の内耳障、中身の拡充、修?を糾� 7てrtきます

・指紋宮高6次総合計画に入ります、ゆずり業コミュニティ時総省Eの持来像を基本語擦とし

いまナ

・まちづくりまf爾への察罪悪意見

吋	 t克訴訟より}ゆずり素だよりにぶ線、lI:却まで'1::地域伎統的護軍誌を求め士

吋パス害事的韓司量雇、� )11の掬緩がある

→菊谷会艶より� 

→3JlIこ5役会があるため、光が銑』さして提案してほしい

・声識さんより、まちづくり針留の見護軍L、2年に護ち参加させていただいた、

計曹に嫌われたことを皆さんに綴緩いたしますとご撲拶いただく

立/臼



そ丹後

-液鑑蛸成議ルーノレ、申著書務的線級

-.Il'.，非主総内務でめっても、内軍事者総織の1:絡護書して〈ださい

者主忌む¥槍幼識が入金されてから 6丹以絡での対応になります

培丹家まで弘表幹議害総立豊島燃してくだ供、

叶これから波書草するヌ習は空襲って下さい

-大車種さんより

殺事島的機繁華監を製作いたしまし士、ご器量規お緩いいたします


次総書主総会のご衆向

・令和 2年 4)寺諦詰{務} 鵠時よりこコミュエユテイルームマ総会を行います 

以上
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漆揺す一下一一

著書位 令和主義手� 4}き� 261ヨ� 
i主議事会小学校iRまちづくり協議会主主鍔役鎌会(総会〉

議委通語表決議長線報告

波書襲台小学校Eままちづくリ協霊整会

〈やずり薬コミュニティ}

会長 石谷詩警務

いつもお世話に攻り、考鎌うどざいます。 主主瀬台小学校長主まちづくり協議会(ゆずり遺産

コミュニディ〉定時役員会(総会)識調憶について、議閣議決を行いました絡策、次的

結果のとおりとなザま� Lずこので、とど事現合いたします。ご協力あるjがとうごぢいましたc

議案 ー斗…一主主� ; &:>1 

。12G 1持農家裁齢 �  | 

20 1 9柑附鵬僻�  19 0 

j 議案繁1符� !2020年度役員滋伝〈案� 19 

7孟2"} F~~L-Z2 「1一

竺竺20示竺こι二� oゴ� 
1、上絞め芸書面表決の絵袋、すべての議案について企役重量の賛成をもって議決いたLました。

と的総会書葱表決絵展をもって、議事録に代えさせて随意ます必� 

2、なお、機ilii表決の擦にも申� L添えましたが、役総菜室経仁つきま� Lては失各段f岳会司

管理総舎の総会開儲除草書が異なりますめで、議磁器襲i史書を護主将しました4J'l78善寺点の

お各約在記議しました。よって、今後役員が交代になった善寺点で、ど報告いただき、

そめ事事度、役機会にてご謀総Lて頂くことになザますので、ど了承ください。� 

3、今後出予定を申し上げます、次開役員会はち丹7日予定ですが、新型コロナウイ� Jレス

による状況によって、その妻罪悪星和j護詳しながらを若者襲に連絡を� dせて蕩く予2震でどぎいます。

また、� rl多ずり若草だよザ� j7}ヲ1臼号Lこっ喜ましては、只今準備を議めておリ、予主主議リ、� 

6月の第3迫撃事前品予定ですが、印刷業者め害事合等もあり、そ� <l)都埋まと?議主総させてE噴きます。

ム今は、大変な善寺織が統いていますが、� -8も浮く、と的状況が叙JRするように重要っており

ます。皆様もお身体iご十分ご;主意くだきいますようお毅い申し上げます。� 
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令事担 2~手 6 Fl 78

連澱台小繁絞霊Eまちづくり隠語障会

(ゆすり畿二J~ミ 3ニティ〉


役員各位 五E導員合小場校長~~まちづくり 1議議会


会長総主主涛  BJj

守き孝司 2年度第  1飽役員会事事 J.l:I;:1半う

穫量義務草壁覆面総~の総祭ご報告

ま芋窪梅 E障の替え皆穣にはます荻亨ご清祥のじとこど総蒙ぴ申し上げ殺す。平素 I本総滑り禁コミユ

ニニティの完売重車こ、 C緩露呈こ錨力を世覇空 3、聖書く綴礼申し上"1，ま亨 e

之さて、ゆすり嚢コミコニ二子ィ 16.6Jヨ78(8)江草寵 11lil有量産量至宝を鍬止レ、機縁響額kt.各役長通 

iζよる「奮豊富議決Jの形をとることとさぜていただ議定置した 5 きそ室長の応用にな、ご協力I員懇褐草壁う

こ之さい 5去した

審萄表決lこっ言きをまして臥 階以ろような絶望皇ど絞りきましたので、ど務総いたレま";1. 

[j;a官、濃絡事項16.l'iiEヨ毒事密表決通知日融E憾署警に、話担且E主役てi蚕いており法5fZ式再度別総!とてご家

。よろしくま瀬いいたします。 1ζ内凶乏しさ査し 

-8も号く、書需要援コ口ナウイルスによるこの総lIJj耳鳴慾し、皆事量とー惣!こ会事ることおでで殺る包

力ち在るにとご吾、認に願って終ります。 事主

喜3

ゆすり祭コミュニティ言動 1回役員会著書磁気来結集について、ご報告し ¥1乏し吉正す争

議決件霊童 19 のう~Ilil害事霊長 19

宮審議義務議内容 反対鍛 


15役の遺伝について
 一つ 。:ミ欝務隠裳 諸軽自習 E担宅群

特命幸喜重要 大買事務主A


主毒
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家電摩市まちづくザ協議会代表者交流会{令著書元年度‘軍事告告書}蓄量響機重要

居 時 	 令お 2 'f.2丹波詩(*) 14 的 -16 部

場 E青	 m役吉野 3~普 3…3粂滋舗展

註i総省	 j:::)IIま句づくり協議会総務入会長

定塚市1高官J'川被詰ままちづくり協議会 平石美佐子会長

波桜前良言i:!1!!"ままちづくり協議会中義昭会長

宝塚市光明撒緩まちづくり協議会 問村事雄会長

宝塚市来þt-l'~f:校地域まちづ〈り協議会加藤富三会長

宝塚市側山まちづくり協議会久保田株会長

まちづくり協議会コミニ丸一チィ東広豊凶 茂男代表

宝塚第一小学校総まちづくり協議会中谷修会長

逆撒台小学校i忍まちづくり協綴金石谷清明会長

宝塚市すみれガム院小学校総まちづく幻協議会 111上熟代表

笠属小学校E在意ちづくり総長議会 議第多 綾会長

ヲi"1n小学校長ζまちづ〈り後謀議会 Hそ時僚出先治副会長(会長僚主J

，J、i剣吋吟~pえまちづくり協議会 (f';:埠j伊藤 峯夫欝主主長

安倉議{迂まちづく句協議議会 総本綴炎会長

宝塚治長時さ滋iえまちづくり線級会主務務 久男会長

中山台 3 ミ~ニチィ 滋中議総会主義

宝場市長尾合;1、終童話主まちづくり絵綴会総車掌議会長

室主張市灘省主車i貰まちづ〈 η協議会 一:持久和会長

市民受流葬事 主君主総長造、 上部憲主込書毒機総長


市民協韓併様善悪念鶏務fゑ;lJ関係華経載l


金量言終t童書苦 手参照議長


政策憾道事車場，)11課長他 


学綬教育室蕊湾室長 


総合防災謀総f係長総 


福祉総葺室育関護費 


湾審福主位謀本国係長他 


関西柑合研宝新宮本氏他 
  

OM環境計画研究所大森氏他 


宝塚NPOセンタ}馬越氏 


傍聴  6人


織事概要{重要旨) 

1 宝塚市まちづくり協議会代表者交議会{脅秘主記名手渡・望書 8義務総務機擦の猿護軍

各まちづく句協議会代表者により、宝塚おまちづくり協議会代議者交流会徐務元年疲・第  8fi主}議事

者義理室の確認が行われ、ホームベージへの公織が殺害悪された。

話 機縁::::eのまちづく吟妻十種の昆蓋しについて

(1)各まちづ〈り擦議会代表者から、謡綴どとのまちづくり計織のとりまとめ状況、総合計瀬への証議内容等iこ
ついて、ご銭安いただいた。

機療については、以下ぬま?おり e

[;J機1

ア 計事務主iまとんぎ完成してし、五
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イ 表紙には校区の地図を掲載する予定。

ウ 地域の方を対象にした説明会を 3/1に開催予定。

[小l
ア 2月中旬主計士民の車且を募っている。 2/20に最終まとめを行い、その後、市に提出する。 

I宝小I
ア 提出に向けての最終調整段階である。

イ 2/17を締め切りとして、自治会回覧で概皇版に対する意見を求めている。また、詳細版はプログを見て

いただく形としている。 

I仁川1
ア まちづくり計画概要版を 3 月初めに全戸配布し、 3/9~3/13 くらいまで意見を募る予定。 

I良元1
ア 1/25に住民説明会を実施し穴ム各基本目標に関する年間隠動を動画にまとめてお見せし、課題と今後何

をした ¥'0コかを明確にしながら意見を求めた。 

Iひばり】

ア 計爾書{抜粋)を全戸配布し t~ 出てきた意見を検討した結果、特に変史する必要はないという判断と

なった。

イ 2/13に、最終的なまとめを行う予定。 

I末広l
ア 概要版等で地域的方から意見を求めた結果 4人から意見が出てきた。その意見に対し亡は既に自害済

み。ブログで公表寸ることを予定している。

イ 計画書もほとんど完成し士L

{西谷1
ア 昨年末、概要版を全戸耳'2;(ffL、1/20を締め切りと Lてパブリック・コメントを実施。

イ 2/2に住民説明会を実肱計画書を作成するだけで終わらず、しっかりと進めるようにしてほしい旨の

意見などをいただいた。 

IすみれI
ア l月に住民の皆さまに計画を示し、先週末までにコメントをいただし哨と。出てきたコメントについて、

今週の月曜日に話し合い、若干の修正が必要となっ士L

イ 〉長月の代表者交流会前の段階で最終的な読砕合tせを行い、提出予定。 

I中山台1
ア 2/9の評議委員会にて、まちづくり計画の案が確定した。

イ 各 12自治会に対し、計画書の素案をお渡しし、意見を募った。宜見はあったが、各自治会に関する内

容の意見であった。 

Iゆずり葉1
ア 計画的内容について、ゆずり葉だより1/1号に掲載して意見を求めた。出てきた産比については、1/22

の五役士で検討し、 2/2の役員会で最終版及てJ'l旺要版の説明を行った。


イ 3月の五役会までに集計査の作業を行う。


ウ 4/26に総会があるので、事業計画の内容の中にまちづくり計画を吉める形とする予定。


エ まちづくり計画の実施担当を定めているので、今後はその)j々 を中心に進めていく予定。
 

I高司】
ア 来週くらし、から時間や場所を分けながら、説明会を実施してし、く。また、並行して、来週の委員会でも

意見を聴きながら進めてし、く。 

I売布I
ア 計画書はほぼ玩ミ成している。

イ 今週七曜日のネットワーク会議にて、概要版の説明と、リ←ダーの肯成に関するアンケートを実擁する

予忠  
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I光明1
ア 今まで取り経んできたことにウいては月から i丹にか付て再投意見をいただいた。

イ 今月中 L役員会にかけて‘総合計織に織講義されるものについては 3/11までにおに幾出子慾ム

ウ ヌド体例計融業もほぼまとまってし、弘、これも 3)守的役員会で了解をいただL、たら船こ後綴字る。 

iすえな勾 l
ア 2lみに、まちづくりま十頭案を本いムベージに線級し、立月末を締め湧勾として意見をいただく e

イ 2/29と 3/1義務会を実複する@

ウ 3/15案作若干議委員会で最鞍換宅する予汲 

iぬI!l
ア まちづくれま十粛おこついて 1/8 tと策主主要燃の 1Jに露目指するとともに，ホームベ-/~こも掲載し、 218*

え基金絞め切りと Lて意見募集を行った喝 10q;から 17l'の修正やi曹買があった。

イ グ2:';dヲ第 11 1!:rJ策定委員会にて臨tE-予定φ� 

B経線}

ア 1月時点で釦吃したや 2/18の役員会で了棋を惨た上、井?に縫崩する予定。 

I決意1
ア 1/19を紛的切りとして、同覧板等で皆さんに政践をいただいたα5斡よほど意見をいただき、その草、箆ι

ついて役員会で祭殿し、完成した場

(説滋見交線

ア 以隊、ま九づくり銘議会代表者交流会で、まちづくり滋滅的矧酔iに対L、奈が一部負担してくれると

喜善いたが、Jt体総iこどれくらいの金額を負鐙していただけるの方、

…ゅ子告，各まちづくり議後会から提出いただいた室長、…定吉ijlli主t<i!iで印融1事謀本させていただく子2主である。


各ままうづくり協議会で宵1韓日いただき、市がその印鮪iにかかったお殺脅補助する kいう形は考えていな
 

HI市民事燃本;こl宮崎織がかかるので、まず2主ホームベ~ÝIと機給することに記品。印霜iについては、分

義主や望者ノ完封撃事を検討し、ま士、代表者交流会でもこご意見在ν、ただきながら考えてし吋。 4、5月σJ代表者

交流会でも1111，刑きせてい7きだくとどになると考えている。

イ まちづくり針側資料欄に何者載せるかについては各まちづくり協綴会でi産うと授、うが、資料も含める

とかなりのポリぷームになる。今後、この計爾蓄を残していく主主主として、印劇作ホームベージ等

様  々.r::あるや、印紳助として獲すものにつ ρて、添付資料をとどどこまで尊重せるか惨さんの意見都、ただ

きたい=

ウ 計到。ヲヌド文マ後草寺織を議参照しているととろがあるため、祭料普躍が意告となるとを語る。晃遼しま毒薬を表に

しで資斜持構i手記載してしも。資号待機をきめ亡、是f覆草書S立主話ページである。

エ 資判著書iこs'J書籍として暴露議襲撃伊議鷲ずる方法士、資料繍S之内毒事者寸へて総総してしまう方法がある。

ハー!ごとして殺すとなるとかなりめ湾総量と在る。持さえのご書胤唱といただ舎ながら瀦警察する車望書が

ある。

オ	 t告が言う ι一定総数;はどこまて?の範囲を湿っているのが。

→市 	 計画番本体令資事村こついての印刷が一定部教必要だと考えているや全戸百oiio湘で舎るような部数は予

算上難しい。 100-3附くらいlになるので悦ないカもカラーならもっと部数は少なくなる。

カ 応部数をもらっても、殺にどめように総和するのかをまちづくり耳語義会著者向羽織するのも葉躍が奇襲

し、。不公平出生じないよろにし今汁ればならなし%

→市 市の予第申書居合もあるので、 4丹主人略的代表者全夜会で意見交換をさせていただけたらふ怒う。 
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キ	 添付資料を含めるとものすとい数になる。各コミュニティの考え方による。

ク	 まちづくり計画に関するまちづくり協議会補助金を利用して印刷するのは問題ないか。

→市 まちづくり協議会組自で印刷してもらった場合は、まちづくり協議会補助金の対象経費になる。

ケ	 まちづくり協議会によって世帯数が違う。公平にやるには比率に従って配布してもらいたし、

コ この点は、お金の問題だけでなく、実景姓、住民のモチベーンヨンとも関係する。次凶また検言十でき

たらと� 思う。d

サ	 全市民に対する伝達J7j告を市としてしっかりと考えてほしい。

ン 分厚い資料をもらっても住民は見ていない。大きな観点、で分かりやすく書いたようなもの、まちづく

り協議会の番やりたいことを記載したようなものの方が浸透する。

ス	 第6次総合計画はどこまで配布されるのか。

→市	 3000部印刷jを予定しているが、ベーン数によって変更となる可能性がある。どこに配るかなどは決

まっていない。

セ 般的人の目にはあまり触れないということ。そうすると、やはり� 1枚程度のものを集めて配布して

はどうカL 詳しいものはまちづくり協議会に問い合わせしてもらうかホームベ-/を見てもらえばよ

いのではなし油、 ~JE部数を一部に配ると不公平感が出る。

ソ 検討してほしいのは、印刷の目的、つまり、誰に対して印刷物を作るのか。地域の中に浸透させる場

合は� l枚ものでいい。次回、もう一度話し合いたい。

タ	 まちづくり協議会が動いて計画を立てたということを知らせることが必要。

チ	 3/11の代表者交流会¢際、総合計画に掲載する各まちづくり協議会の計画を会議資料として配布して

もらえたらとtfEiいつまでに提出すれば市は聞に合うか。

→市� 3/6まで提出いただけたら間に合う。

ツ	 それでは、各まちづくり協議会は� 3/6までに市に提出いただけたらと思う。� 

3 	第� 6次宝塚市韓合計画(中問答申)について

政策推進楳から、配布資料に基づき、第6次宝塚市総合計画(中問答申)について説明があった。

出た意見は以下のとおり。� 

I意見旗要]

(1)それぞれのまち協の基本目標と将来像が入るものは、本日提示されたものとは別に作成されるのか。

→市今凶ぶしているのは、基本構想の部分だけが中問答申としてとりまとめられている。皆さまにまと

めてし、ただいている様式は総合計両と同じ附子に掲載される。� 

(2) P12にある� f具障的な取組の推進」や「進捗菅島のような書き方は今主でなかった。これは、要す

るに、� rtiの計画のみならず地域ごとのまちづくり計画についても� PDCAサイクルをまわすというこ

と。私たちは、地域ごとのまちづくり計画についてどうしづ形でP口CAサイクルをまわすかlこつい

ても総合計画に基づいてやってし、かなければならないとの理解でよいか。

→市 市民と行政が進長持基理をしながら総合計画を進めていくとしづ整理で記載している。� 
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(3)設がいつまでにどのようにやるかというような営環詩擦は当幹入ってくるのか。

→事争議主コ事者能主撃では大きな考え方，セげをおぶえLているが、主主体委告に議本費十普通i在!:'うまわしていくのかに

ついては絵本綾緩め中で書くことになるむ

〈のどれくらL緩めると<:ができた的かが見える北できる手法でま書簡いする勿

〈司まちづくり針鰯内にスケジュール予言記毒殺されているが、総合計機にはスケジュールの表のようなもの

はあるのか。

→市� 基本計劇的中で具体制な市の取組織僚の勲男唱をしているととろだが、例年初とどこまて寸るのか会e

詳しく記載し允ものはない。縮かな部分は災機普十曲号サ野草l針演出中でどう貫主旬緩んでいくのかを議め

¥，J.:1，.fていくことになる@総合計盛の中でそこまで著書くことは考えてい� 

(6)第丞Il:総合計後誕の中身についてつかめてを、ないところがあったふ現在 次災級滋設が鍾織に出てきて

くれているe 緩和チ:;j:，~クを行うためにはこのような職員が必重要であるが、今後も宗として出しても
もえるのか。しっかりと轍討してほしL、� 

(7) fタカラ ミライ ラポj とは何か。

→市	 基本構究禁容守望書A'するに当たり、市EがつJiの総いを織まえて策定するため、公務Z::I長まった市民グカ

に提言書をまとめていただいた。こういったものを踏まえて考えたということが分かるように 今紛の

中間答申にはその紘仲を捻殺している。議議会どしη 校置付けではないが、ごど官設Ji!.をいただくために設

定したワークシ活クプである。

(時まちづくり協調童会と タカラ ミライ ヲポj と手軽だから殺克を吸い上げているというこ左tJ 'O

→南:室楼釣には機鋒緩からとし、うことになるが、者まちづくり議議会で作成されている於臨も見ながら� 

t衿或しているめでー� i繕方からというととになる。� 

(9)訴す� 7見療に、纂本機慾!::基本;費十語についと今体のとりまとめをさせていただ章、バブロック・コメ

ントをする予定である。そ0つ擦にはまた説明させていただき、ご意見をいただけたらど� 噂久t

4 3l:塚市口ミュニティ・スターノレ4こついて(学校教育線}

ザユ校教育課から、配布資料iニ議長'5寺、宝塚市コミュニ二ティ・スターノレについてま車線があった。

似た設兇は以下(f)とおりの

{議?兇綴重要i 
(1)I懇霊童キ課題をまとめられているの方、

¥，f.i!1t吋市学校ごとに芸事態を然綴しながら進めてし、る。現時点では、子告は企体分まで集約しきれてし、� 

(2)各学校で報告されるのカ弘

吋主計今年度内に学校ごとに特待される予定である。� 

(3)数帯委員会が主導て動か喜れているので、学校教宵官製勺取りまとめはされないの治、念体を把握し、

どのような課題があるのかを学校教育課としてつかん?おく点綴があるのでは立石恰九

…叶Z条約し、来年度に報告したい俗

付〉線量援を絡まえてどうするか役場きえてい寺た，"ので、できれば 3丹時綾縫でご滋告いただきたし、� i也綾� 

11::緩め嫁さんは、結集だけでなく古今後母語も務審議をしてお寺たいのではなし功、

(ち)幾緩め重量見交換め中でごコミュニティ.スク一→バ〆ぺι4つコ涜しにじこどJ

てi捻ましも、

吋持す どこま守整型できるかこぷ岩島町'(?l立網し上げにくいが、母校ごとにまとめているもの骨聴取し、課題

憾に勺いて翠罪主してし、く、

(前三設域内コミ品=ティ・スクールど文書f斜学省(f)=>ミュエデイ・スクールとは異なると思うが、両者約

J;t絞として、良かった点や懇かった誕な1:を出していただけたらど，忠弘

(7)ニ2ミ泌ヱニケィ・スクーノレを導入される際、� F校長先生め緩験によって中身が違うhlWJIとなって乞るた

め、総本二車oな方針を教脊委主主会から絞殺先生iこ指導しておいてくださ，� 'Jとも、う喜重をしだ。とこ，う

が‘話器級ぞえると、各学校で捻樹生があり築なっている。 後経先'l'と議議輔とは年鯵蓬があるため、

地綾織も3基本脅きには若い人にやゥてもらい1ごいと患っている。費約百請はつないでいく必要があるが、

管と々では滋伏が違っても、る。それを燃解しておかないとし、けない。その点についても考えていただ

¥，きt:1t
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(8)令事J2年壌の導入E査について、むがえ主いところはまだ検討中という影な的語、

…>$ 令和� 1<手療を� 5年計言語的最後の年1としてぜ、るので、訴事野町，!，こ進めるように幾重苦業総会から努事して

いる。� 

(9)りがつかないところは何か硯向はあるの方、


…ゅ$:殺しくは機能できていない。
 

(10)従来から、学校評議長要員会が年3回開催されている。また、まわづくり協畿会的発世話番銭会以立校長

'k金制限司長賞払民主委員も米ている。 2つの会的機絡を合"吋士、新たに学絞め先生に� 1-詩人加わう

ていただくだけ� E必ず校選滋1協議会は立ち上がるのではなし唱、

(u)うちも同じである。 iL'艇 はLていない。再来年度に立ち上げるこどになってし、る匂� 

(12)弱まく繁雄した学校は、おそらく従来の学校評議書簡会全そのま法行っているのではないか� 先ほどめ2G

つめ命的機綴を合わせたものが本来の学校様営協議会内氏り 15ではない治、早く立ち上出ることがか

て'.¥1:可鴻る ζいう疑tilがあるコ� 

031長義務は校長先企Jj~言ν 慢さないと毒事かなh 地壌が始めること役立ない。校長先生に動む、てもらうこ

とが大事である。� 

5 すみま電車事災スビーカーの運局務総について{総合軍事災議}

総会紛争主務Eから、量減資料;こ墓づき、すみれ綴災スピーフワ…的緩滋織委議について説明があった野

上品た意見は以下町左おり。

(1)営再;たきさほどれくらい会も

→市:君主に市内野か所では連防が始まってpる。ミニ&…ジツクチャイムは議'1、の音量て守荒しているが、

訓練政選は最大音量で淀LてL弓るa 有楽的罪者拡、数大合簸となるe

なお、防災スピーヵーにつLラて� i 主主くた「からうるさいj というこ� kではなく、近〈でも速くでもi1:i， r 言� 

c音質{'結く最新の高校古車スピ…カ…そ争終燃しているα� 

(2) 2/8 に売布小学校IC設議された。当初は、滋丹野(J)~金総 iと設愛すると闘いていたか設獲しないの語、c

→市	 I売布きょ� Lガ丘公日間;予言華料から抜けているのまた、資料に潟載舟 守主辱第一小学校JJごつい

ては、「宝梅中学校iのスピーカ…で補えるため、殺慨はしないー� 

(3)防災スピカーの種類はどのようなものか。

→市	 大型や中型、長距離君臨など、総々な機鎖的スザ…カーがついている。市役所の最上に設重量しでいる

目主、長距離スピーカーであるω

{冬)通常雲寺1:緊雪蹄の斉盤め主主b、1:11:<れくらいなのか。 i薗常時代ニ弘一ジックタイム)の音量が小さし党

め‘役2こなたないという意採がt!lている。智雄をもう少し太きくしたらどうか。音量コ明大きいと認わ

れた場お立、議型産すればf追いのではなも消、

→市 当初、大き怠斉盤ポ鳴らしたところ、� iWl::の15から� f音量が大きいJというご指摘をいただいた

¥:，が、 毒事重宝した¥r

く5)従来的僚懇発{護主主去とどのようぷ併燥して告をえば脊効に控えるかd

→事 	 従来からは、� f家事謀術ま苦心メー/レjがある。五査本語均にj士、まるL、メーFレカミー轟5詳しゼふ挙手長生である

が、篠宮之スザ…カ…から毅f設する作袋詰ー{態的広報ツーパペニおいても湾内率的繍報発{霞討すれまた、� 

ii緩みの中でjアラート主主主災スピ‘勾カーが漆激している治その襟;丈島寵線引己防災スピーカ…からf議
事騒が成主乙るのぞ 安心メ…んよりも弘、可約性もある。� 

(6) 左にかく僚級冷機々なガ記長で主悲してi乏しL九

(7)主主災スピーか	 jみれ内にくまなく綴こえることが大事。令和2年4Jlbl緑、喜善こえがa宅事い主義務;があ

れば、イ立援を絞めて考えてもらうど換があると患う。� 

(8)とにかく陣iこ:<ることが大変撃であるの� 

(9) 4月に地域的自治会ごとに宝寺弘渇払誌をする予定。とにかく関こえることをアピ…'Vずることが必務。� 

4/1は大きな者識で活躍持課程需給し、自総会ごとで確認し、調整をしていただいたらいいのではなる唱、

(叩)防民スピ恥 カ…で事館内してもらったが、音量が小さいとしづ意見がjf，ている。ω

(11)地域で絞慨した防災スドーカいがあるむそういった地峡のスどーカーらi車製1し主総乙アナウンスをす

ることiこえtるぴ)1，、
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→市	 システム上、電波の周波数の違いがあり、即時に連携することは技術的に難しいが、連携壮大切だ

と考える。� 

(12)停電の時はどうなるのか。

→市� 18時閣股用可能なパァテリーを積んでいるため、� 48時間以内であれば大丈夫である。� 

(13)ごみ収集車が流している音楽の音量を参考に考えてはどうか。� 

(14)土砂災害警戒区域、浸水想定p'域F住民に緊急の連絡をする必要がある。そのため、自治会の防災部

会等で日常の勉強会をしないといけなし、。支援もしてほしし九

→市地域の方に防災スビーカーのカギを渡して使っていただける運用も可能である。地域の方々と一緒

にスピーカ)を活用していきたい。� 

(15)防災スビーカー等だけでなく、人と人とがつながり、伝えていくことが大事であるので、地域で十分

考えて、総合防災課とも連携してほしい。� 

6 宝塚市における地域生活支援拠点等の整備について(障害福在崎司

障害福祉課から、配布資料に基づき、宝塚市における雌草生活支援担誌等σ:整備につして報告があった可

出た意見は以下の1:おり。

(1)民生・児童委員の方々は従来から相談を受けられていると思うが、この仕組みの中には、含まれて

いないの方、

→市今後も栂談を受けていただきながら、地域生活支援拠点等につないでいただけたらと考えている。� 

(2)既存の札組みと¢連携についてはどのように考えているのか。

→市陣碍者の}jを今体で支えるための什組みを「見える化j しようとしている。抜けている部分を補う

ようにしたい。� 

(3)地壊の中で、時砕者は高齢者よりも見えにくい。 方、障碍者の方にとっては、地域の受け入れ体制が

できていないと思われている。そのため、地域では、実際どのように体制を作っていくかどし寸課題が

みる。市は、地域と話し合って一緒に考え進めていく必要がある。話し合わないと連携はできないロ令

和3年度までのプログラムを作成いただき、もう一度スケジューノレについて具t柏ヲにお示しいただけた

らと思う。� 

(4)実情にマッチした制度を作ることが太事である。� 

(5)現場の声を開くことが大事であるの� 

(6)相談を受けるだけでは解決しない。具体的に課題が解決するf七組みを作らなければならない。

→市従来、高齢者は� f地域包括支援センター」、障砕者は� f市役所jや「相談支援事業所」がそれぞわ吋目

談を受けていたが、現在、複合的な課題も出てきているため、全体で解決できるという意味で「相談」

と表現している。

(7)拠点はどこか。

→市 こσ:凶令体が拠点である。� 

(8)助け合えることが見えるようにしてほしい。文章上の「拠点jではなく、本当の[拠点jが記要である。� 

(9)	 現在の担!;A~である 5 tr'.所と� 13 Ì)~:所がどこにあるのかをまた教えてほしい。また、令和 3 年度に向けた
実行計画も示していただきたい。� 

(10)現場に行って初めて物事は決まるロ完成したものを周知しても茸味がなし、。

→市来年度中に課題などにつし、てヒアリングを行いたし、と考えている。� 

(11) 	 r今後の整備スケジューノレjの中に� f地峨へのヒアリングを十分に行い、現斌把握に努めてjとし、う部

分が抜けている。きちんとその文言を入れるべきである。� 

7 地域活動きずな事憾について(市民協働推進課)

市民協働推進課から、配布資料に基づき、令和元年度「地域活動きずな研修j についてお礼及びアンケ

ートのお瀬いについて説朋があった。� 

8 令和2年度開宝塚刊のご出演について(市民協働推進器

市民協働推進課から、配布資料に基づき、令和2年度内{宝塚へのご出演について説明があった。� 
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令制]2年度についてのご削減は、希望制とすることになったn

tf:jた意見は以下のとおり。

(幻附宝塚の穂産量状況として、 rmまし、たことがあるj ど照答した市渓の嘗僚が� 27.0きものうち、� fよく毒患

し主主びに� fたまに車整く?とi益事事したffi主主的欝}舎は� 34.5ろもとなっている。

ォーなわち、京E廷の線数袋容として、約9%のおが軍事いているとし、うことになるe 聴取率在しては、多く

のjJか聴いていると告まえるのではなも官、� 

(2)	 動凶悪円借のカ!主大きい。.";1.>ーチューブで約 2~3 悶詳級品倍されている(※)が、瑚滅的定例会で関知マ

きるよう混信期間を約� 1か月に伸ばすよう検討していただきたいロ

目民話番組によって~è 蓄の病燃は異なる。 

(3) 現夜の動画摘百言は、生データが自主{言されてL、るめて午、時際が長1.¥，� 5分くらいi::遍繰した上て怒号然

するなどにもう エ炎がほしし九� 

9 	詩罪主主鋒鯵畿遂羨からのお知らせ

下車むな)-(2)について、震華料告と紛いるなどしてj湾揺があった。

(l}殺伐と司王長内テープノレ卜…クiこっL、て� 

(2)市民話動r{.Ii':"j墨支援事識について� 
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